

## "Umwelt - Oscar" für Wiener Unternehmen wird vergeben

Umwelt-Ideen – Am Donnerstag ist es wieder soweit. Der Wiener Umwelt-Preis wird an Unternehmen überreicht, die mehr als nur gute Ideen geliefert haben. Bei der Gala im Wiener Rathaus werden vier Auszeichnungen in vier Kategorien vergeben.

Unter den Nominierten scheinen Unternehmen wie Siemens Transportation-Systems genauso auf, wie – der KURIER berichtete – die Liliputbahn im Prater.

"Ich freue mich sehr über die Vielzahl der Einreichungen, die wieder einmal belegen, welch wichtige Rolle bei Wiens Unternehmern der Umweltschutz spielt", meint dazu Umweltstadträtin Ulli Sima. "Die Teilnehmer-Palette zeigt, dass Themen wie Energie, Abfall, Ressourcen und Umweltmanagement überalle Branchen hinwegfür Betriebe relevant sind," ergänzt Karin Büchl-Krammerstätter, Leiterin der MA 22.

Unter den Nominierten: Ansteckplaketten Schmitz, Herold Druck, Kraft Foods Österreich, Gymnasium Rahlgasse, HTL Donaustadt, Siemens Transportation-Systems, Austrian Aerospace, Mobilkom und Reiseveranstalter. Offene Kategorie: Club Basketball, evergreen projektteam und Liliputbahn, die schon bald mit Frittieröl umweltfreundlich durch den Prater dieseln wird.



www.oekobusinessplan.at